
Hallo, 

 

jetzt endlich habe ich die technische Möglichkeit, Ihnen ein paar Bilder von unserem 

Herminchen zu senden. 

 

Wir hatten die kleine Katze im Mai 2011 vom Tierheim abgeholt. Die ersten Wochen waren 

sehr anstrengend. 

Hermine war absolut scheu und ängstlich. Viele Male waren wir drauf und dran, Hermine 

wieder ins Tierheim zu geben. Sie konnte sich einfach nicht an uns und unseren Kater Tom 

gewöhnen. Tom wiederum wollte nicht mehr im Haus sein und begann zu streunen.  

 

An dem Tag, als wir Hermine zurückbringen wollten, kam die Mietze zum ersten Mal auf uns 

zu und unsere Freundschaft begann. Es hat jedoch noch viele Wochen gedauert, bis sich alle 

aneinander gewöhnt hatten. 

 

Mittlerweile ist alles in bester Ordnung und wir sind so froh, dass wir durchgehalten haben. 

Wir hatten uns dies alles einfacher vorgestellt. Hermine hat sich zu einem frechen 

Katzenmädchen entwickelt, ist immer noch sehr scheu gegenüber Fremden, aber ungemein 

neugierig (sie hat bereits die Wohnräume einiger unserer Nachbarn erkundet). 

Die täglichen Streicheleinheiten könnten über Stunden gehen, schnurren tut sie immer mehr 

und beim Schlafen kommt es uns vor, als würde sie auch noch schnarchen.  

 

Das erste Bild entstand ca. 2 Monate nach der Abholung und an den folgenden Bildern sehen 

Sie die Entwicklung von Hermine. 

 

Viele Grüße 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 


